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Углич и Ярославская область были представлены на IV Международном Форуме мэров,
который проходил в Китае, в Чжэнчжоу, с 14 по 19 ноября.

  

Напомним, что Углич принимает участие в Форуме с 2008 года. В этом году наш город
был представлен Туристским информационным центром. Форум в Чжэнчжоу является
масштабным туристским событием и площадкой для международной кооперации. Это –
одно из немногих мероприятий, где на уровне мэров городов обсуждаются проблемы
устойчивого урбанистического развития. Внедрение бренда и общее понимание того, как
устроен туристический город, возможно, если сам мэр напрямую заинтересован в этом.  
   

  

В рамках двадцатиминутного доклада Юлия ВОРОНОВА, директор Туристского
информационного центра «Углич», представила туристские ресурсы Углича и
Ярославской области, новые методы продвижения турпродуктов на международном
рынке - путеводитель TOP TRIP TIP и приняла участие в дискуссиях на тему развития
умного города и
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 сложностей продвижения малых городов. В целом же главной мыслью, которуюроссийская делегация постаралась донести до участников Форума, стало то, что Россия– это большая страна, и она готова предложить больше, чем только посещениестоличных городов. Есть регионы и малые города, которые готовы к приемуиностранных туристов и активному взаимодействию по всем вопросам, касающимсяразвития туризма.  В Форуме приняли участие мэры и их представители из более чем ста городовАвстралии, Австрии, Британии, Камбоджи, Канады, Китая, Чешской республики,Финляндии, Франции, Германии, Греции, Исландии, Индии, Италии, Кореи,Люксембурга, Малайзии, Новой Зеландии, Португалии, Румынии, России, ЮжнойАфрики, Испании, Швеции.  «Угличанин» №46 (399) от 26.11.2014 года  {loadposition yandex-knopka}{jcomments on}
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